

そうさ 匝瑳議会だより

本年2月に山形県上山市議会、茨城県牛久市議会の議員が脱炭素先行地域計画の概要や市民エネルギーちば(株)が設置しているソーラーシェアリング施設(市内飯塚地区)の行政視察のため、本市を訪れました。



令和5年度匝瑳市一般会計補正予算など 議案15件、議員発議案1件を可決・同意

12月定例会

令和5年12月定例会は、12月1日に招集され、19日までの会期19日間をもって開かれた。初日に市長から議案10件について、提案理由の説明があった。

その後、山崎等議長から議長職の辞表が提出され、選挙の結果、新議長に平山政利議員が選出された。空席となつた副議長には、選挙の結果、石橋春雄議員が選出された。

また、各常任委員会委員の改選と一部事務組合議会議員の補欠選挙を行つた。

6日は、議案に対する大綱質疑が行われ、

各常任委員会に議案を付託した。

6日、7日、8日、11日には、予算決算、総務、文教福祉、産業建設の各常任委員会において、付託された議案等の詳細な審査を行つた。

13日、14日には、議員9人による市政に対する一般質問を行つた。

19日の最終日には、付託議案等に対する各常任委員長の審査報告があり、採決の結果、議案はすべて可決、提出された請願1件及び陳情1件をすべて採択した。

また、市長から追加提案された議案5件に可決・同意、議員から提出された発議案1件を可決し、閉会した。

議長・副議長就任のあいさつ



市議会議長
平山 政利

市議会副議長
石橋 春雄

市民の皆様におかれましては、日ごろから市議会にご対し、深いご理解とご協力を賜りまして、心から感謝申し上げます。私どもは、先の12月定例会において、議員各位のご推举をいただき、議長・副議長の職に就任いたしました。誠に身に余る光栄であります。その重責を思うとき、身を引き締め新たな気持ちで職務を全うしていきたいと考えております。さて、市政においては、国から選定された「脱炭素先行地域計画」の推進、鉄道連絡道路の延伸に伴う産業用地の整備、国保匝瑳市民病院の建替などの課題もあり、議会が果たす役割も一層大きなものになります。

市議会といたしましても、匝瑳市が将来都構として掲げた「海・みどり・ひとがはぐくむ活力あるまち 匝瑳市」の実現に向けて、社会・経済情勢の変化に的確に対応し、多様化する市民要望に迅速に応えてまいる所存であります。

そして、円滑な議会運営を図り、信頼される議会を作り上げていきたいと考えております。また、市長はじめとする執行部とは、お互いの立場をよく理解し合いながら、市民福祉の向上と市政発展のために全力を尽くしてまいります。

今後とも、市民の皆様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝をご祈念申し上げまして、就任のあいさつといたします。



↑議会だより
(過去分含む)
の電子版はコチラ
から閲覧できます。